#### SANTA MARTA DE TORMES

# Los usuarios estrenarán los nuevos vestuarios de la piscina climatizada dentro de un mes

La reforma integral duplica el espacio disponible para cubrir la demanda e incluye suelo antideslizante y el cambio de instalaciones

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta está inmerso en la renovación integral de los vestuarios de la piscina climatizada. Un arreglo que permitirá duplicar el espacio disponible hasta ahora para atender la demanda de usuarios existente que utiliza estas instalaciones durante el año y que ya reclamaban una actualización de las instalaciones. Por ello, las obras se completarán durante estas semanas para que estén terminadas y listas para su apertura dentro de un mes, al inicio del nuevo curso.

inicio del nuevo curso.

El proyecto para acondicionar el recinto de los aseos y vestuarios que dan acceso a la zona de baño de la piscina climatizada supone una inversión municipal cercana a los 50.000 euros, en concreto 48.176 euros que van a permitir renovar un espacio muy utilizado que se encontraba en mal estado y cuyo arreglo estaba siendo muy demandado por los vecinos.

En este sentido, la concejal del área, Marta Labrador, afirmó: "Esta obra se incluye dentro de una serie de acondicionamientos que estamos realizando en los edificios municipales. Unas labores necesarias que contribuyen a ofrecer a los usuarios unos espacios mejorados y donde se pueden disfrutar en buenas condiciones de los servicios municipales que se ofertan desde el Ayuntamiento".

En concreto, las reformas que se están acometiendo en los vestuarios de hombres y mujeres incluyen el rebaje de los techos para que se mantenga más tiempo el calor y nuevo suelo antideslizante para evitar caídas.



El alcalde, David Mingo, visitó las obras de los nuevos vestuarios. | EÑE

#### LOS DATOS

## Trabajos en los edificios municipales

Esta obra se incluye dentro de los trabajos de acondicionamiento que se están realizando en los edificios municipales. Como recuerda la edil del área, algunos "tan necesarios" como la reforma de la biblioteca, el Auditorio Enrique de Sena, las aulas del Centro de Participación Ciudadana, la nave de Protección Civil o las mejoras ejecutadas en la Escuela de Música, además de las que se han estado realizando en los últimos años de reparación de goteras en prácticamente todos los edificios.

#### Otras mejoras

Las mejoras de los vestuarios incluyen también nuevos tabiques, azulejos y duchas, así como el cambio de las cabinas de separación para los inodoros y las puertas de acceso a los vestuarios. Además de una redistribución de la fontanería, la red de agua y tuberías y electricidad.

#### SANTA MARTA



Sesiones de relajación para los más pequeños. Una de las actividades que incluye la programación de los campamentos urbanos de verano de Santa Marta son los talleres de pilates y relajación que ayudan a los niños a recuperarse del desgaste de energías de cada jornada. | EÑE

#### **MONTERRUBIO**



Los niños visitan el vivero del municipio. El grupo de mayores de los participantes en las actividades estivales de Monterrubio de Armuña disfrutaron de una salida especial con la visita al vivero de la localidad para conocer la plantación de diferentes especies y aprender a distinguir las flores. I ENE

### VILLAMAYOR DE ARMUÑA

#### La primera jornada solidaria organizada por las piscinas recauda 150 euros

El pasado 13 de agosto las piscinas municipales de Villamayor celebraron una jornada solidaria con el fin de recaudar fondos para varias ONGs a través de la venta de las entradas para ese día. Era la primera vez que en Villamayor se organizaba una actividad de estas características, en este caso, por gentileza de la empresa concesionaria de las instalaciones. Con lo recaudado de la venta de entradas más las aportaciones de las empresas, los organizadores recaudaron 150 euros que se repartirán entre las AERCYL, ARIADNA y ASPACE. Una aportación sencilla pero con la que los organizadores pretenden poner el foco en el trabajo que realizan estas organizaciones.

# VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# La oposición exige medidas para solucionar las carencias del servicio de vigilancia municipal

Denuncia falta de seguridad y que de 4 agentes, sólo hay uno activo

EÑE I VILLAMAYOR

La oposición en bloque de Villamayor reclama al equipo de Gobierno mayor control y organización sobre la situación que existe en el área de vigilancia municipal. En este sentido, los ediles populares y el concejal no adscrito denuncian las carencias y la falta de actuación para intensificar un servicio prioritario para la población, que demanda mayor atención por la inseguridad ciudadana que sufren los vecinos del casco urbano y de las urbanizaciones. Alarma que se ha intensificado tras el nuevo intento de 'okupas' por instalarse en un chalé de Los Almendros.

Asimismo, insisten en que, además de "aumentar la vigilancia en esa zona", se debería solucionar el problema de los vigilantes municipales, "porque además de tener sólo turno de mañana con el consiguiente desamparo en el que queda el municipio el resto de la jornada, de los cuatro que hay, sólo hay uno activo", aseguran, ya que uno está de baja, otro ha pedido la excedencia y otro está de vacaciones. Por lo que los grupos de la oposición exigen medidas con el fin de solucionar la situación y trabajar para ampliar el personal.



Los concejales de la oposición del Ayuntamiento de Villamayor. | EÑE